

January 1998

PHOTO GALLERY

- 火災の多くなる季節に備えて
狭山市消防団特別点検を実施

12月1日(月)、火災の多くなる冬本番を前に、市内の全分団の団員316名と消防車両21台が参加して、柏原河川敷運動公園で消防団特別点検が実施されました。団員たちは服装、機械器具の点検を受けた後、分列行進、消防ポンプ操作法訓練や一斉放水訓練を行ない、日ごろの成果を発揮しました。講評は、大変良好とのことでした。

- 天井を見上げてウォー!!
第13回狭山市綱引大会

11月23日(勤労感謝の日・日)、明日を担う青少年の心身の健全育成と、世代を超えたコミュニケーションの場として家庭、学校、地域が一堂に会し、交流することを目的に第13回狭山市綱引大会が市民総合体育館で開催されました。今年は、市立人曾幼稚園と狭山台幼稚園のかわいい園児たちによる綱引きも実施され会場を沸かせたのをはじめ、各部門で熱戦が繰り広げられました。



- 武藏野の森と水野の森でクリーン活動
上赤坂の森と水野の森で不法投棄から守ろう

11月22日(土)に上赤坂の森で、12月7日(日)には水野の森で、武藏野の森を知り、森を不法投棄から守るためのクリーン活動が実施されました。両とも天候には恵まれなかつたものの、自治会や各団体から800名もの人が地域のためにと参加し、心ない人に捨てられた可燃ごみやタイヤ、粗大ごみなどを合わせて40トンを収集し、森がきれいになりました。



「ねえねえ、あの子どうしてる」
今日は、彼らが街中の主役。
華やいだ、うれしさいっぱいの姿に
明るい陽の光が降りそそぎます。

「よう。久しぶり」

- ひびけ歌声!!
第6回狭山台ふれあい音楽祭

11月22日(土)、ふるさと作りと世代を超えたふれあいを目的に、狭山台ふれあい音楽祭が開催されました。会場の狭山台中学校には900人が訪れ、合唱や合奏に耳を傾けました。

- クリスマスが待ち遠しいね
児童館でリース作り

12月7日(日)、クリスマスを前に第三児童館でリース作りが行なわれました。参加したお友だちは、思い思いで願いを込めてリース作りを楽しんでいました。



上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲載してある写真の一部を拡大したものです。何ページの何の写真でしょうか。

- 12月10日号の
写真クイズの答え



12/10号の写真クイズの答えは、上写真のとおり、5ページの「都市交流」の写真でした。

解説をお寄せいただいた正解者の中から、抽選で5名のかたに記念品を差し上げます。裏表紙記載の広報係宛(1月31日消印有効)へ官製はがきでお送りください。
問い合わせ秘書広報課へ内線386